

En otro orden, el embajador argentino aquí, Luis Sánchez Moreno, calificó hoy de "calumnias e injurias" una versión del periódico *El Diario Marka*, de esta capital, en el sentido de que elementos de inteligencia de Argentina, conjuntamente con agentes peruanos, habrían secuestrado entre el miércoles y jueves últimos a cinco ciudadanos argentinos que se encontraban como turistas en Perú.

Según el diario, los plajos se dieron en cumplimiento a un acuerdo bilateral de inteligencia castrense firmado en 1965, al que calificó de "pacto siniestro". Asimismo, dijo que el embajador argentino sostuvo anoche una reunión de emergencia con el comandante en jefe del ejército peruano, general Pedro Richter Prada y que hoy viajó a Buenos Aires llamado por la Cancillería, "seguramente en relación con los secuestros".

Ninguna fuente oficial peruana se ha manifestado en torno al caso.

ARGENTINOS ESTARIAN EN PODER DE LA POLICIA

Las 2 mujeres y un hombre de nacionalidad argentina, denunciados como secuestrados, estarían detenidos en los calabozos de la Policía de Seguridad del Estado en Lima, trascendió de buena fuente en la capital peruana.

Al parecer, Julia Inés Santos de Acabal, Noemí Esther Gianotti de Molino y Julio César Ramírez, quienes se encontraban con visa de turista, son requisitados por la policía de su país.

Algunos diputados electos de los partidos de izquierda denunciaron que sus vidas corren peligro.

UNO MAS! UNO

No hay aún un acuerdo limítrofe chileno-argentino: el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, 15 de junio (AFP y AP). — La Santa Sede desmintió hoy que Chile y Argentina hubieran llegado ya a un acuerdo en torno al conflicto limítrofe que sostienen por la soberanía sobre el Canal de Beagle, versión publicada ayer por el diario *Giornale Nuovo*, de Milán.

El periódico afirmó que el acuerdo sería firmado antes de la visita del papa Juan Pablo II a Brasil, prevista para el 30 de este mes. Las embajadas chilena y argentina aquí también desmintieron lo anterior.

Mientras tanto, unas 2 mil personas, entre ellas el embajador de Argentina en Chile, Hugo Mario Miatello, asistieron hoy a una misa convocada por el arzobispo de Santiago para orar por la paz entre ambos países. Con el oficio, celebrado en el santuario de Lourdes, de la capital chilena, concluyó con una semana de oraciones realizada conjuntamente con la Iglesia argentina.

EXCELSIOR

"Sagitario de Oro" Para Elena Dávalos, en Fiuggi

FIUGGI, Italia, 15 de junio. (EFE) — La cantante argentina Julia Elena Dávalos y el pianista y compositor español Felipe Campuzano han sido premiados este año con el "Sagitario de Oro" en la localidad italiana de Fiuggi, próxima a Roma.

Estos premios se conceden desde hace siete años a

los profesionales del espectáculo "que han dado una determinante contribución en campo internacional".

En la edición de este año fueron galardonados también el compositor Ennio Morricone, la actriz Alida Valli y el director cinematográfico Luigi Zampa, todos ellos italianos.

En plena función, y quan-

do iba a cantar Julia Elena Dávalos un movimiento sísmico sacudió el escenario y dejó semivacio el teatro.

Al cabo de media hora, cuando pareció haber pasado el peligro, el público regresó y la función pudo reanudarse con toda normalidad.

El movimiento sísmico, que afectó a toda la zona centro de Italia, incluido Roma, Nápoles y Perugia, alcanzó una intensidad de siete grados en la escala Mercalli, pero no provocó daños ni víctimas.